

El Ayuntamiento de Petrer lanza una campaña para concienciar sobre el abandono de enseres

02/04/2025



El edil de Servicios Generales, Fernando Díaz, ha explicado en qué consiste la campaña.

El Ayuntamiento de Petrer y Fobesa han puesto en marcha una campaña "para concienciar a los vecinos de Petrer sobre el abandono de enseres en la vía pública", ha explicado el edil de Servicios Generales, **Fernando Díaz**. El eslogan de la campaña es "Aunque sea tu ex, no lo abandones" con el objetivo de que la población conozca que existe el número de **teléfono 966 952 382 o a través del WhatsApp 942 16 04 12** "con los cuales Fobesa les indicará cuando tienen que sacar los enseres al contenedor más cercano para que la recojan de manera gratuita".

Según los datos del total de recogidas realizadas por la empresa desde 2022, de media, más del 42% corresponden a recogidas sin cita, es decir, a enseres y objetos abandonados en vía pública. Por ejemplo, desde principios de año hasta el pasado 17 de marzo, de las 808 recogidas de enseres realizadas, 322 fueron de abandonos.

El técnico-responsable de limpieza, **Leo Algarra**, ha explicado que "esta situación nos produce una merma en la efectividad de los servicios, porque no es lo mismo ir a recoger un enser que sabemos dónde se localiza, que

tenemos una hora de recogida a ir por el municipio buscando enseres o ver qué encontramos”.